



Regierungsratsbeschluss vom 03. Dezember 2024

Anzug Jean-Luc Perret und Konsorten betreffend einwandfreie Tramwarte-
hallen erhalten statt verschrotten

P235530

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Jean-Luc Perret und Konsorten abzuschreiben.

Begründung

Der Regierungsrat geht mit den Anzugstellenden einig, dass neben dem Baubereich auch im Verkehrsinfrastrukturbereich ein nachhaltiger und kreislauffähiger Umgang mit Ressourcen angestrebt werden sollte. Eine von der BVB durchgeführte Prüfung der Wiederverwendung der bestehenden Wartehallen beider Typen hat jedoch ergeben, dass eine Weiterverwendung aufgrund ihres hohen Alters und des schlechten Zustands weder ökologisch sinnvoll noch wirtschaftlich vertretbar wäre.

